

12089 - Ella experimentó un sangrado vaginal irregular, y creyó que era su período, entonces no realizó el Tawaaf al-Wadaa' (Tawaf de Despedida)

Pregunta

Cuando ella se disponía a realizar el Tawaaf al-Wadaa', se dio cuenta de que estaba sangrando y creyó que era su período. Después de regresar a su casa, se dio cuenta de que estaba embarazada y que ese sangrado era un sangrado irregular. ¿Debe realizar algo?

Respuesta detallada

Alabado sea Allah.

Le preguntamos ésto al

Sheik Muhammad ibn Saalih al-'Uzaimín, que Allah lo preserve, y él respondió

lo siguiente:

“Ella no tiene que hacer nada. Y Allah sabe mejor”.